

CECOSF El Alto abre sus puertas a los niñas y niños del sector

El pasado miércoles 16 de octubre, el CECOSF El Alto organizó una entretenida actividad con modalidad Kidzania dirigida a los niños en edad preescolar. Participando niños y niñas del Colegio San Marcos, Jardín Infantil Rayito de Unión, Jardín Infantil Taiñ Ruca, y Jardín Infantil Las Golondrinas.

El principal objetivo de la jornada fue acercar el centro de salud a los niños, brindándoles la oportunidad de conocer de cerca el trabajo de los profesionales de la salud, como una forma de ayudarlos a sentirse seguros y cómodos en sus futuros controles médicos.

La actividad contó con la participación de la Oficina



Local de la Niñez, así como con la presencia de bomberos y carabineros, quienes realizaron actividades que cautivaron a los más pequeños, convirtiendo la jornada

en una experiencia educativa y entretenida.

Este evento, dirigido a los preescolares del área de acción del CECOSF El Alto, también sirvió para fortalecer

las redes de colaboración entre el centro asistencial y las instituciones locales. Por su parte Pilar Velásquez, coordinadora del CECOSF El Alto

señalo que sin duda fue una experiencia enriquecedora para todos, tanto los niños, como los profesionales que participaron.

